

PROVINCIA | Subbética

Satisfacción en la Comisaría Lucena-Cabra por la incorporación de tres nuevos vehículos policiales

El Comité Provincial de la Confederación Española de Policía de Córdoba agradece la incorporación nuevos vehículos policiales, porque la situación “empezaba a ser desesperante”

Redacción

Viernes 30 de septiembre de 2011 - 18:40



A través de una nota de prensa, Antonio Rama, Secretario Local de la C.E.P. en Lucena-Cabra, ha valorado positivamente la llegada a dependencias de la Comisaría lucentina de tres nuevos vehículos, “equipados con tecnología propia de nuestro tiempo, para la correcta realización de las funciones propias de Seguridad Ciudadana”, tal como anunció el Jefe Superior de Andalucía Occidental en la IV asamblea de la CEP, celebrada en el mes de marzo en Lucena.

Estos nuevos vehículos conllevan la retirada de los “viejos radiopatrullas, tan arcaicos y anticuados (con cerca de 200.000 kms) que suponían un problema de seguridad para los Agentes que patrullaban en ellos”, como señala la nota.

Según Rama, desde la CEP, “quedamos a la espera de la llegada de uno o dos vehículos camuflados”, para renovar los vehículos de las Brigadas de Investigación, “que según parece llegarán en los próximos meses, pues la falta de este tipo de vehículos es tal que en ocasiones el personal perteneciente a esas Brigadas tiene que hacer auténticas cábalas para conseguir un coche de paisano y poder salir a las calles lucentinas y egabrenses”.

La nota añade que con ello se conseguirá tener una dotación de vehículos “en buen estado, con garantías de seguridad, y con el apoyo de dos motocicletas, que si bien pertenecen al ya extinguido Plan Policía 2000, pueden dar un buen servicio en materia de Seguridad Ciudadana”; añadiendo que con la ayuda de la CEP, “que ha tenido que comprar, con dinero de la organización sindical, sotocascos”.

Unos accesorios, que como señala el comunicado, permiten, “dada la escasez de cascos en la Comisaría de Lucena-Cabra, que los pocos con los cuales se cuenta, tengan que ser usados por varios funcionarios diferentes, con lo que se estaría ante un problema remediable vinculado a la higiene personal laboral”.

Rama añade que a comienzos del pasado verano, desde la Cep-Lucena, se solicitó al responsable de la Comisaría Provincial de Córdoba, “entre otros medios de los que aún adolece la Comisaría lucentina, guantes antitrauma, tan básicos y necesarios para el personal de Seguridad Ciudadana, imprescindibles ante actuaciones como la ocurrida el pasado mes de agosto, en la que Agentes de la Comisaría tuvieron que enfrentarse a un individuo que con un cuchillo y un hacha, pretendía matar a un Policía”.

El comunicado añade que “esperamos que esta dotación de guantes ,también llamados anticorte, lleguen pronto a Lucena para los Policías que carecen de ellos, pues es una contradicción, en lo que se refiere al equipamiento de medios materiales, que efectos de menor coste y cuantía empañen una dotación de medios

tan esperada y deseada por los Policías de Lucena y Cabra”.

Finalmente, desde la Cep-Lucena, se solicita a la Dirección General de la Policía, que en el próximo traslado de Inspectores-Jefes, por ascenso, “potencien la Escala Ejecutiva en nuestra Comisaría, pues ésta se encuentra bajo mínimos y no es lógico, ni tolerable que tan solo haya tres funcionarios de esa escala para la dirección de alrededor de 130 funcionarios de la Escala Básica”.